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Insertion and Extraction Tools
Ein- und Ausbauwerkzeug
General Information
Allgemeine Informationen

Extraction Tool
Ausbauwerkzeug

Plastic Insertion and Extraction Tool
Ein- und Ausbauwerkzeug aus Kunststoff

Metal Insertion and Extraction Tool
Ein- und Ausbauwerkzeug aus Metall

Connectors with removable contacts facilitate repairs to a connection e.g. 
in the case of a damaged cable.
The insertion of contacts during assembly or replacement during repair is 
quick and easy with the appropriate tools. The tools must fit the contacts 
and the connectors, if assembly and repair are to be carried out correctly. 
For almost every type of application FCT offers a solution – Please ask us!

Steckverbinder mit ein- und ausbaubaren Kontakten bieten die Möglichkeit 
der Reparatur einer Verbindung z. B. bei beschädigter Leitung.
Das Einsetzen bei der Montage bzw. der Austausch bei einem Reparaturfall 
ist mit dem dafür vorgesehenen Werkzeug einfach und problemlos möglich.
Steckverbinder, Kontakt und Werkzeug müssen aufeinander abgestimmt 
sein, wenn die Montage wirklich zuverlässig ausgeführt werden soll. FCT 
bietet für nahezu jeden Anwendungsfall eine Lösung – fragen Sie uns!

For coaxial-, high voltage-, high power- and pneumatic contacts.   Order number:  DRK38
Für Koaxial-, Hochspannungs-, Hochstrom- und Druckluftkontakte.   Bestellnummer: DRK38

For signal contacts in the FU- or FL-series (Size AWG 20).    Order number:  M81969/1-02
Für Signalkontakte der FU- bzw. FL-Baureihe (Größe AWG 20).   Bestellnummer: M81969/1-02

For signal contacts in the FU- or FL-series (Size AWG 20).  Order number: Insertion tool:  DAK273 Extraction tool: DRK273
Für Signalkontakte der FU- bzw. FL-Baureihe (Größe AWG 20). Bestellnummer: Einbauwerkzeug: DAK273 Ausbauwerkzeug: DRK273
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